

PARTONS EN BALADE Let's take a walk

ITINÉRAIRE DÉCOUVERTE
AU COEUR DU BOIS-PLAGE-EN-RÉ
• Environ 1 heure •

 DISCOVER THE CENTER
1 hour

1 L'ESTACADE, point de départ de la balade offre un magnifique panorama sur l'océan.

2 L'ANCRE DU CRISTINA RUEDA témoigne de la tragédie d'une tempête la nuit du 23 février 1925. La population boitaise a tenté de sauver l'équipage. Ce naufrage entraîna la mort de 15 espagnols et de 4 marins du sauvetage rochelais.

3 PLACE DU MARCHÉ : le marché du Bois-Plage-en-Ré est le plus grand de l'île de Ré accueillant jusqu'à 130 commerçants en pleine saison. Remontez en direction de l'église (l'entrée se fait par les portes latérales) et prenez un instant pour observer ses vitraux.

4 L'ANCIENNE MAIRIE (à droite de l'église) était autrefois la demeure de Victor Cognacq, un vigneron qui fit fortune au 19ème siècle. Sur la façade différents ornements dont la tête de Bacchus témoignent de son activité et du faste de sa vie.

5 L'ÉCOLE DE MUSIQUE, son bâtiment fut légué en 1995 à la mairie suite à la dissolution de l'association à la condition qu'il reste dédié à la musique. La commune aujourd'hui propriétaire fait perdurer la tradition musicale boitaise.

6 LA TOUR MALAKOFF, demeure construite par l'archéologue et historien Théodore Phelippot, en 1854. L'originalité réside dans son belvédère et l'accès par un escalier en spirale de 54 marches.

7 LE MOULIN DE BELLÈRE OU BEL-AIR, en chemin vous croirez de nombreuses girouettes, la commune en compte plus de 200. Le moulin de Bellère est le seul de l'île de Ré à avoir conservé ses ailes il est également le dernier des 12 moulins installés sur la commune il y a 300 ans.

1 L'ESTACADE, the starting point of the walk, reveals a magnificent view of the ocean.

2 THE ANCHOR OF THE CRISTINA RUEDA testifies the tragedy of a storm on the night of February 23, 1925. The local population tried to save the crew. This sinking resulted in the death of 15 Spaniards and 4 sailors from the La Rochelle rescue.

3 PLACE DU MARCHÉ: the Bois-Plage-en-Ré market is the largest on Ile de Ré, with up to 130 stalls in high season. Walk back up to the church (the entrance is through the side doors) and take a moment to observe its stained glass windows.

4 THE OLD TOWN HALL (on the right of the church) was once the home of Victor Cognacq, a winemaker who made his fortune in the 19th century. On the facade, various decorations, including the bust of Bacchus, bear witness to his trade and the splendour of his life.

5 THE SCHOOL OF MUSIC, in 1995, this building was bequeathed to the town following the dissolution of the association, on the condition that it remains dedicated to music. The town, as owner, now continues the local musical tradition.

6 THE MALAKOFF TOWER, a residence built by the archaeologist and historian Théodore Phelippot, in 1854. Its originality lies in the belvedere and access by a 54 tread spiral staircase.

7 THE BELLÈRE OR BEL-AIR MILL, on your way you will come across many weather vanes, the town has more than 200. The Bellère mill is the only one of the Ile de Ré to still have its sails. It is also the most recent of the town's 12 mills, built 300 years ago.

